



Comité d'Action et d'Entraide Sociales du CNRS et des Universités de Grenoble

Le mot de la présidente – novembre 2020

Nous restons mobilisés à vos côtés

Nous traversons une période particulièrement éprouvante et inhabituelle. Cette lettre me permet de faire le point sur la situation de nos activités et répondre ainsi aux questions qui nous sont posées régulièrement. Et retrouvez en fin de message les activités toujours ouvertes aux inscriptions*.

Comme vous le savez, les activités de proximité proposées par le CAESUG sont fortement impactées par la crise sanitaire. Depuis le printemps, nous sommes passés par à peu près toutes les phases : interruption, reprise en distanciel, reprise presque normale en respectant les règles sanitaires. Depuis 8 mois, nous essayons de nous adapter au mieux à des contraintes changeantes et à l'incertitude des semaines à venir. L'ensemble du personnel et des élus ont œuvré afin de vous proposer le meilleur possible car nous pensons que l'action sociale a toute sa place en ces temps tourmentés et que le sens de notre engagement est votre bien-être.

Voici les actions que nous avons menées concernant les activités de proximités :

- Durant le premier confinement, nous avons maintenu l'intégralité des salaires des professeurs. En réponse, certains d'entre eux dont l'activité le permettait, ont pu vous proposer des séances vidéo.
- A la fin de la saison, nous avons proposé le remboursement de 3 mois sur l'abonnement annuel des activités sur lesquelles vous étiez inscrits car certains d'entre vous ont pu se retrouver dans des situations difficiles. Je profite de ce message pour remercier toutes celles et tous ceux qui ont pu faire le choix, par solidarité, de ne pas accepter le remboursement.
- Dès l'été, nous avons mis tout en œuvre pour préparer la reprise des activités en appliquant le protocole sanitaire. Malheureusement, cette reprise n'a pas été possible sur l'ensemble des sites : les salles du SIUPS sont par exemple restées fermées aux associations afin de donner la priorité aux étudiants.
- Nous avons malgré tout pris la décision de renouveler tous les engagements des profs qui peuvent proposer des séances vidéo quand la tenue de l'activité ne pouvait se faire normalement, en pariant sur un retour à la normale au cours de cette année. Et toujours dans l'esprit d'entraide que le CAESUG prône depuis toujours, afin de leur apporter un petit soutien car pour eux la période est particulièrement difficile.
- Nous étions sur le point d'ouvrir de nouvelles activités à pratiquer car cela nous semblait une bonne alternative aux restrictions en salle.



Comité d'Action et d'Entraide Sociales du CNRS et des Universités de Grenoble

Nos efforts collectifs sont mis à mal, car ce deuxième confinement contraint toutes les séances qui avaient pu commencer en présentiel et ralentit la mise en œuvre de nouvelles activités en extérieur. Il nous faut également gérer les annulations des spectacles proposés par nos partenaires culturels et certaines activités de nos partenaires pour les semaines à venir.

Certains d'entre vous ont fait le choix de ne pas renouveler leurs inscriptions aux activités cette année, à cause des conditions inhabituelles de pratique, des interrogations sur la continuité pendant l'année, sur les risques de retour au travail à distance... et nous vous comprenons.

Sachez néanmoins qu'à cette période, il est encore possible d'intégrer certaines de nos activités (pour le moment en vidéo, bien entendu). Nous avons bien conscience que ce n'est pas la même chose de suivre un cours à distance, mais ces nouvelles inscriptions permettront de soutenir notre travail, ainsi que celui des intervenants, pour qui la dynamique de groupe se trouve bien affaiblie.

En vous inscrivant à l'activité de votre choix* (en vidéo le temps du confinement) organisée par des professionnels engagés et motivés, vous soutenez notre action.

** liste des activités pour lesquelles il reste de la place : sophrologie, méditation, shiatsu, danse modern jazz, initiation danse contemporaine, tai chi chuan, arts énergétiques chinois, quelques créneaux de gym et de yoga.*

Béatrice GENNARO – présidente du CAESUG
novembre 2020